

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DE LA BENOUE

COMMUNE DE LAGDO

SERVICE INTERNE DE GESTION
ADMINISTRATIVES DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

NORTH REGION

BENUÉ DIVISION

LAGDO COUNCIL

INTERNAL CONTRACT
ADMINISTRATIVE MANAGEMENT

SERVICE

N° DD2 /C/SIGAMP/C/LDO/2024

COMMUNIQUE RADIO

PORANT ADDITIF A L'AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°006/ AONO/
C/CLDO/CIPM/2024

Le Maire de la Commune de Lagdo, Maître d'ouvrage, porte à la connaissance du public en général et des soumissionnaires en particulier que dans le cadre de l'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert ci-dessous :

- Avis d'Appel d'Offres National Ouvert n° 006/AONO/ C/CLDO/CIPM/2024 du 15 Mai 2024 pour :

- l'exécution des travaux de réhabilitation d'une piste agricole sur l'axe Djamboutou-Mbella sur un linéaire de 5 km dans la Commune de Lagdo, Département de la Bénoué, Région du nord, dont la date de dépôt et d'ouverture des offres initialement prévues respectivement le Jeudi 13 Juin 2024 à 10 heures et 11 heures, sont reportées au Jeudi 20 Juin 2024 aux mêmes heures au niveau de la SIGAMP de la Commune de Lagdo.

Le reste sans changement.

Le Maire (Maître d'ouvrage) compte sur la bonne compréhension de chacun.

Lagdo, le 10 JUIN 2024

Ampliations :

- DIDMAP (ATCR)
- PRÉFET/BENOUE
- ARMP/NORD
- CIPM/CLDO
- Affichage
- Archives/Chrono



Hamza Damatal Papahito

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU NORD

DÉPARTEMENT DE LA BENOUÉ

COMMUNE DE LAGDO

**COMMISSION INTERNE DE
PASSATION DES MARCHES**



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

NORTH REGION

BENUE DIVISION

LAGDO COUNCIL

**INTERNAL COMMITTEE
OF TENDERS BOARD**

MAITRE D'OUVRAGE : LE MAIRE DE LA COMMUNE DE LAGDO.

AUTORITE CONTRACTANTE: LE MAIRE DE LA COMMUNE DE LAGDO

**COMMISSION COMPETENTE: COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES DE LA COMMUNE DE LAGDO**

**DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°006/DAONO/C-LDO/CIPM/2024 DU 15/05/2024 POUR
L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION D'UNE
PISTE AGRICOLE SUR L'AXE DJAMBOUTOU-MBELLA SUR UN
LINEAIRE DE 5 KM DANS LA COMMUNE DE LAGDO,
DEPARTEMENT DE LA BENOUÉ, REGION DU NORD.**

FINANCEMENT : BIP/ MINADER, Exercice 2024

MONTANT PREVISIONNEL : 23 000 000 Francs CFA

DELAI D'EXECUTION : Trois (03) mois

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DE LA BENOUE

COMMUNE DE LAGDO

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

NORTH REGION

BENOUE DIVISION

LAGDO COUNCIL

INTERNAL COMMITTEE
OF TENDERS BOARD

ADDITIF AU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°006/DAONO/C-LDO/CIPM/2024 DU 15/05/2024 POUR
L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION D'UNE
PISTE AGRICOLE SUR L'AXE DJAMBOUTOU-MBELLA SUR UN
LINEAIRE DE 5 KM DANS LA COMMUNE DE LAGDO,
DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD.

Le Maire de la Commune de Lagdo Maître d'ouvrage du
projet sus visé, communique :

Pièce N° 1

AVIS D'APPEL D'OFFRES

12- REMISE DES OFFRES

Au lieu de :

Chaque Offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) l'original et six (06) copies, devra parvenir à la SIGAMP de LAGDO sis à la Commune de Lagdo au plus tard le 13/06/2024 à 10 heures, et déposé contre récépissé. Elle devra porter la mention

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°006/DAONO/C-LDO/CIPM/2024 DU 15/05/2024 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION D'UNE PISTE AGRICOLE SUR L'AXE DJAMBOUTOU MBELLA SUR UN LINEAIRE D E 5 KM DANS LA COMMUNE DE LAGDO, DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD.

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT

Les offres parvenues après l'heure ou la date indiqué ci-dessus seront irrecevable.

Lire :

Chaque Offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) l'original et six (06) copies, devra parvenir à la SIGAMP de LAGDO sis à la Commune de Lagdo au plus tard le 20/06/2024 à 10 heures, et déposé contre récépissé. Elle devra porter la mention

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°006/DAONO/C-LDO/CIPM/2024 DU 15/05/2024 POUR
L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION D'UNE
PISTE AGRICOLE SUR L'AXE DJAMBOUTOU MBELLA SUR UN
LINEAIRE D E 5 KM DANS LA COMMUNE DE LAGDO,
DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD.**

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT

Les offres parvenues après l'heure ou la date indiqué ci-dessus seront irrecevable.

13- OUVERTURE DES OFFRES

Au lieu de :

L'ouverture des offres s'effectuera en un seul temps et aura lieu le 13/06/2024 à partir de 11 heures, heure locale, par la Commission interne de Passation des Marchés de LAGDO, dans la salle de réunion BEM de la Commune de LAGDO. Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à cette séance d'ouverture.

Lire :

L'ouverture des offres s'effectuera en un seul temps et aura lieu le 20/06/2024 à partir de 11 heures, heure locale, par la Commission interne de Passation des Marchés de LAGDO, dans la salle de réunion BEM de la Commune de LAGDO. Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à cette séance d'ouverture

OPEN NATIONAL INVITATION TENDER NOTICE N° 006/ ONIT / C-LDO /
CIPM/2024 OF 15/05/2024 FOR THE EXECUTION OF THE REHABILITATION
WORK OF AGRICULTURAL TRACKS IN TO DJAMBOUTO-MBELLA ROAD ON
A LINEAR OF FIVE (5) KM IN THE MUNICIPALITY OF LAGDO,
DÉPARTEMENT OF BENOUE, NORTH REGION.

10. Submission of tenders

Instead of :

Each offer, written in French or English and in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the internal procurement commission of LAGDO, located at the Municipality of LAGDO no later than 13/06/2024 at 10 a.m., and deposited against receipt. It must bear the mention:

"OPEN NATIONAL INVITATION TENDER NOTICE

N °006/ ONIT / C-LDO/ CIPM/2024 OF 15/06/2024 FOR THE EXECUTION OF THE REHABILITATION WORK OF AGRICULTURAL TRACKS IN TO DJAMBOUTOU-MBELLA ROAD ON A LINEAR OF FIVE (5) KM IN THE MUNICIPALITY OF LAGDO, DEPARTMENT OF BENOUE, NORTH REGION, IN EMERGENCY PROCEDURE.

"TO BE OPEN ONLY IN COUNTING SESSION"

Read:

Each offer, written in French or English and in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the internal procurement commission of LAGDO, located at the Municipality of LAGDO no later than 20/06/2024 at 10 a.m., and deposited against receipt. It must bear the mention:

"OPEN NATIONAL INVITATION TENDER NOTICE

N°006/ ONIT / C-LDO/ CIPM/2024 OF 15/06/2024 FOR THE EXECUTION OF THE REHABILITATION WORK OF AGRICULTURAL TRACKS IN TO DJAMBOUTOU-MBELLA ROAD ON A LINEAR OF FIVE (5) KM IN THE MUNICIPALITY OF LAGDO, DEPARTMENT OF BENOUE, NORTH REGION, IN EMERGENCY PROCEDURE.

"TO BE OPEN ONLY IN COUNTING SESSION"

11. Opening of tenders

Instead of:

The opening of tenders will take place in one time and will take place on 13/06/2024 from 11 a.m. local time by the Internal Procurement Commission of LAGDO, in the meeting room of the Municipality of LAGDO. Only tenderers or their duly authorized representatives who have perfect knowledge of the file may attend this opening meeting.

11. Opening of tenders

Read :

The opening of tenders will take place in one time and will take place on 20/06/2024 from 11 a.m. local time by the Internal Procurement Commission of LAGDO, in the meeting room of the Municipality of LAGDO. Only tenderers or their duly authorized representatives who have perfect knowledge of the file may attend this opening meeting.

NB : Le reste sans changement

Lagdo, le 10 JUIN 2024
Le Maire,



Elhadj

Maroua Damatal Papahito

AMPLIATIONS :

- DDMAP/Nord
- Préfecture/Béirué
- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM (pour information)
- SOPECAM (pour publication)
- Affichage (pour information)
- Archivage/Chrono